

## MOCIÓN, RELATIVA A LA NECESIDAD DE CELEBRAR UNA REUNIÓN SOBRE CARLOS I

Josu Mirena Ruiz Martin, concejal del grupo municipal EH BILDU, al amparo del artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente MOCIÓN, relativa a la Comisión de Carlos I, para su tratamiento en el Pleno. Esta moción es consecuencia de la interpelación substanciada en la reunión del 19 de junio del 2017 en la Comisión de Servicios a las Personas.

### JUSTIFICACIÓN

El 24 de marzo, el Pleno aprobó, por unanimidad, la siguiente moción, presentada por el grupo municipal EH Bildu: “1.- El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián solicita al Gobierno Municipal que convoque una reunión abierta con los vecinos y las vecinas de Carlos I en el barrio, con el objeto de compartir los proyectos de futuro previstos en la zona y de informar de los pasos que en esta vía se han dado, hasta el momento, con la Diputación Foral de Gipuzkoa”.

Hasta el momento, no se ha llevado a cabo lo aprobado, y las inquietudes y las dudas de los vecinos y vecinas van en aumento. Según manifiestan, desde que la Diputación Foral anterior, gobernada por Bildu, terminó la mejora proyectada para dicha zona, el Ayuntamiento apenas ha hecho nada para mejorar el entorno. En los escritos que han remitido al Ayuntamiento, consideran un fraude que no se haya dado paso alguno con respecto a las labores de adecentamiento, jardinería, accesibilidad, etc. Además, no disponen de ninguna información sobre las gestiones que el Ayuntamiento de San Sebastián está realizando con la Diputación Foral de Gipuzkoa. En este sentido, han solicitado al alcalde, por escrito, que convoque, cuanto antes, la reunión aprobada por el Pleno.

En comisión, el Gobierno Municipal señaló que están diseñando un proyecto para dicha zona y que lo compartirán con los vecinos y las vecinas cuando esté elaborado. Ha

EH Bildu talde politikoa  
Grupo político EH Bildu

Ijentea, 1 - Tel. 943481027 - [www.donostia.eus](http://www.donostia.eus) -  
20003 Donostia

transcurrido ya la mitad del mandato, y tres meses desde que se aprobara la citada moción, y, sin embargo, los vecinos y las vecinas no saben absolutamente nada sobre las intenciones del PNV y del PSOE.

Por otra parte, hay que recordar que el Gobierno Municipal actual, en 2016, eliminó la partida de 147.204 euros, aprobada por el Gobierno anterior, para realizar mejoras en esta zona.

Por ello, el concejal abajo firmante presenta la siguiente

## MOCIÓN

1.- El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Gobierno Municipal a que cumpla la moción aprobada en marzo y a que, después del verano -en septiembre o, como muy tarde, en octubre-, convoque una reunión abierta con los vecinos y las vecinas de Carlos I, en el propio barrio, con el objeto de compartir los proyectos de futuro previstos en la zona y de informar de los pasos que en esta vía se han dado, hasta el momento, con la Diputación Foral de Gipuzkoa.

San Sebastián, 22 de junio de 2017.

Josu Mirena Ruiz Martín,  
**concejal del grupo municipal EH BILDU.**